



## MARCHÉS

### LA VALEUR DU JOUR

# Kering signe la meilleure performance de la semaine

Après sept séances dans le vert, et portée par les espoirs mis en Luca de Meo, qui a pris ses fonctions officielles lundi à la tête du groupe, l'action Kering termine sa semaine sur une hausse de plus de 11%, malgré un léger repli vendredi. C'est de loin la meilleure performance du CAC 40, devant STMicroelectronics et Stellantis.

Ces dernières semaines, les valeurs du luxe ont profité de signaux un peu plus positifs sur le stratégique marché chinois. Mais Kering profite clairement d'un effet Luca de Meo qui a déjà annoncé mercredi une première réorganisation du groupe.

Après avoir simplifié la gouvernance, en supprimant les deux postes de DG adjoints, il a nommé Francesca Bellettini à la tête de sa maison Gucci. Charge à celle qui s'est fait remarquer comme artisanale du succès d'Yves Saint Laurent entre 2013 et 2023 de relancer la marque vitrine du groupe, en grande difficulté depuis trois ans.

Quelques jours plus tôt, Kering et l'actionnaire majoritaire de Valentino (dont Kering détient 30%) ont aussi annoncé avoir décalé de deux ans les options qui feraient de Kering l'unique propriétaire de la griffe italienne. Cette soupape a été appréciée par les investisseurs, car elle donne au groupe français un peu de temps pour s'attaquer au sujet de son endettement. Dans les prochains jours, le flux d'annonces autour du titre restera soutenu, ce qui pourrait contribuer à la poursuite de ce rallye boursier. Notamment avec le premier défilé très attendu du nouveau directeur artistique de Gucci, Demna, le 23 septembre, à Milan.

Depuis l'annonce le 16 juin de l'arrivée de Luca de Meo à la tête du groupe de luxe, le titre Kering a grimpé de 60%. Avec 33 milliards d'euros de capitalisation, le groupe reste néanmoins loin d'Hermès (225 milliards) ou de LVMH, qui, avec 257 milliards de capitalisation boursière, s'est replacé devant le sellier. ■

